

AMNISTIE en ESPAGNE

UNE DELEGATION DE FEMMES D'EMPRISONNES POLITIQUES

A TOULOUSE LE 9 DECEMBRE

Le Comité Toulousain pour l'Espagne accueillera à Toulouse, les 8 et 9 décembre, une délégation de femmes d'emprisonnés qui viennent informer l'opinion publique d'Europe, sur la situation dans les prisons espagnoles, ainsi que sur la dernière remise de peine accordée par Franco le 1er octobre, véritable mascarade et mensonge.

Afin de faire de la rencontre avec ces femmes, à la veille de Noël, un important acte de solidarité, le Comité vous invite à assister nombreux à la

RECEPTION POPULAIRE

DES FEMMES D'EMPRISONNES POLITIQUES D'ESPAGNE

qui aura lieu le **JEUDI 9 DECEMBRE à 18^h 30**
à la BOURSE DU TRAVAIL

Le Comité Toulousain Pour l'Espagne

- C.G.T.
- F.E.N.
- A.G.E.T.-U.N.E.F.
- Parti Socialiste
- Parti Communiste
- Parti Radical
- Mouvement de la Jeunesse Communiste
- Jeunesses Socialistes
- Ligue des Droits de l'Homme
- Union des Femmes Françaises

- F.N.D.I.R.P.
- A.N.A.C.R.
- Amitiés féminines franco-espagnoles
- Casal Catala
- Conseil Départemental de la Résistance
- Les Garibaldiens
- A.V.E.R.